

PROJET SEMAINE DES LANGUES – LYCEE RAYNOUARD DE BRIGNOLES

Lors de la semaine des langues qui s'est tenue du 4 au 8 avril 2022 : l'art est venu rencontrer les langues autour d'un projet inter-langue.

*Une exposition dans le hall du lycée a mis en évidence plus de 100 œuvres d'art revisitées par les élèves de classes de **secondes**. Chaque œuvre d'art était accompagnée d'un audio-guide sous forme de QR code afin d'avoir l'explication en français et dans la langue cible.*

Ainsi, tous les élèves des autres niveaux ont pu visiter l'exposition pendant une semaine et voter pour les œuvres les plus originales et créatives.

Merci à tous les élèves pour leur participation, engagement, implication et créativité !

*Nous vous invitons à cliquer sur le lien YouTube ci-dessous ou scanner le QR code ci-dessous pour découvrir toutes ces œuvres compilées dans un montage vidéo ! « **Quand l'art rencontre les langues au lycée Raynouard** » reviendra l'année prochaine pour une nouvelle édition et pour encore plus de créativité !*

Belle écoute à tous !

L'équipe de langues du lycée Raynouard de Brignoles

Affiche réalisée par Elena Leocard, 2nde 3 :



Montage vidéo réalisé par Romain Dhenry, 1°G7 :

<https://www.youtube.com/watch?v=rPXDW0MqoBY&t=10s>

